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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

ПЛЕНУМА ЦК КПСС

В
ОБ ОТЧБТАХ И ВЫБОРАХ 

ПАРТИЙНЫХ 0РГАНИЗАП1ЯХ
АРХАНГЕЛЬСК. Новый суд о 

владелец появился в старей
шем м орском  порту России. 
Им стал кооператив «Волна», 
созданный при Архангельском  
облры боловпотребсою зе. Он 
купил у риж ских ры баков—  
колхозников м орской реф ри
ж ератор водоизм ещ ением  400 
тонн. Хозяева плавучего хо
лодильника взялись достав
лять ю ж ны е овощ и и фрукты 
в прибреж ны е села Беломо- 
рья, а там закупать рыбу, 
грибы, ягоды. Первым рейсом 
кооперативное судно достави
ло из Архангельска в Н арьян- 
М ар 65 тонн м ол одого  карто
феля и свежей капусты.

ИРКУТСК. Традиционный 
праздник ремесел состоялся в 
музее под открытым небом на 
берегу И ркутского  водохрани
лища. В расположенных здесь 
старинных усадьбах сибирских 
крестьян свои работы показа
ли мастера прикладного ис
кусства. Д ем онстрировались 

изделия из дерева, бересты, 
глины, а рядом  проходил кон 

церт ф ольклорных коллекти
вов.

ПО СТРАНЕ

СТАРЫЙ ОСКОЛ (Б елгород
ская область). Самых малень
ких пациентов —  ребятиш ек 
от трех до семи лет —  госте
приим но принял детский сана
торий, открывш ийся в городе 
металлургов и горняков. В 
здравнице еж егод но смогут 
отдохнуть и пройти курс ле
чения более тысячи детей, 
страдающих бронхитом , хро
нической пневмонией и б рон 
хиальной астмой. Чтобы по
лучить направление в пульм о
нологический санаторий, не 
потребуется лишних бумажных 
хлопот: путевки будут выписы
вать непосредственно участко
вые педиатры.

КАХИ (Азербайдж анская
ССР). Сберечь еловые леса, 
ореховые рощи, заросли ки
зила и ежевики в окрестно
стях селения Илис пом ож ет 
созданный здесь клуб лю бите
лей природы . Его почетными 
членами стали сто ученых, вы
ходцы из этого вы сокогорного  
села. Они выступают перед 
земляками с лекциям и на эко
логические темы, участвуют 
в выпусках устных журналов, 
пом огаю т организовывать вы
ставки. Члены клуба, среди ко 
торых м ного  м олодеж и, со 
верш ают экскурсии по р о д н о 
му краю, туристические похо
ды, активно участвуют в ох
ране окруж аю щ ей среды.

КРАСНОДАР. К обмолоту 
колосовых на втором м иллио
не гектаров зернового  клина 
приступили земледельцы К у
бани. Урож ай нынче выдался 
хорош ий —  на отдельных уча
стках собираю т на круг по 
40— 45 и более центнероя. 
Однако урож айность могла  
быть ещ е выше, если бы не 
причиненный посевам мепого 
дой ущ ерб. На обш ирны х j 
площадях хлеба оказались п о 
леглыми, перекрученны м и,

сильно прибитыми к земле. В 
закрома государства уж е п о 
ступило более 1200 тысяч тонн 
зерна, почти девяносто п р о 
центов —  пшеница сильных, 
ценных и твердых сортов.

1. В соответствии с Уставом КПСС и 
реш ениям и XIX Всесоюзной партийной 
конф еренции до конца нынеш него года 
состоятся отчетно-вы борны е собрания и 
конф еренции в первичных парторганиза
циях, районных, городских, окруж ны х, об 
ластных и краевых организациях партии.

Пленум ЦК КПСС считает что предстоя
щая отчетно-вы борная кампания должна 
стать важным этапом в практической реа
лизации выработанных конф еренцией ус
тановок по углублению  перестройки, осу
щ ествлению  реф орм ы  политической сис
темы., дальнейшей демократизации жизни 
общ ества и партии. Она призвана всем ер
но способствовать активизации партийных 
масс, повы ш ению  роли и ответственности 
партийных организаций и комитетов ут
верж дению  в их деятельности политиче
ских методов руководства. Н еобходим о, 
чтобы револю ционная по своей сути, де
м ократическая атмосфера конф еренции, 
деловой тон, откровенность и острота раз
вернувш ихся на ней дискуссий, неприм и
римость к недостаткам, творческий поиск 
путей и средств к тому, чтобы сделать 
процесс обновления необратимым, прони
зали всю работу партийных собраний и 
конф еренций.

2. Обязать ЦК компартий союзных р е с 
публик, крайком ы, обкомы , окруж ком ы , 
горком ы  и райком ы партии, первич
ные партийные организации тщательно 
подготовиться к отчетно-вы борной кампа
нии, провести ее на высоком идейно-поли
тическом и организационном  уровне, под 
знаком повышения роли партии как поли
тического авангарда народа, мобилизации 
коммунистов на осущ ествление коренных 
преобразований во всех сферах общ ест
ва, ускорение социально - эконом ического 
развития страны.

На отчетно-вы борны х собраниях и кон
ф еренциях необходим о глубоко и всесто
ронне проанализировать ход реализации 
реш ений XXVII съезда партии, состояние 
организаторской и идейно-воспитательной 
работы, сам окритично и принципиально 
подойти к оценке стиля и методов дея
тельности партийных организаций и их вы
борных органов, сконцентрировать усилия 
коммунистов на практических делах по 
претворению  в жизнь - задач, выдвинутых 
XIX Всесоюзной конф еренцией КПСС.

О собое внимание долж но быть уделено 
дальнейш ему организационно - политичес
ком у укреплению  и повыш ению  роли пер
вичных партийных организаций, улучш ению  
деятельности коммунистов а. Советах на

родных депутатов, проф союзах, ком со
мольских и других общ ественных органи
зациях, соверш енствованию  подбора вы
движения и воспитания кадров.

Глубоко и всесторонне обсудить ход 
эконом ической реф орм ы , вопросы внед
рения нового хозяйственного механизма, 
утверж дения принципов хозрасчета и са
моф инансирования, развития социалисти
ческого самоуправления на производстве.

В процессе отчетов и выборов следует 
обстоятельно рассмотреть пути быстрей
ш его реш ения продовольственной п роб 
лемы, четко определить, что практически 
необходим о предпринять для этого в 
каждом регионе, в каждом трудовом  кол
лективе. Выработать меры, обеспечиваю 
щие эффективное использование возм ож 
ностей колхозно-совхозного производства 
на основе развития разнообразных ф орм 
подряда, аренды, кооперации. Важно по- 
деловом у подойти к обсуж дению  и других 
насущных задач: насыщ ению рынка высо
кокачественными товарами народного по
требления, наращиванию объемов ж илищ 
ного и социально-культурного строитель
ства улучш ению  торговли и всей сферы 
обслуживания, соверш енствованию  здраво
охранения, проведению  реф орм ы  средней 
и высшей школы, более полному удовлет
ворению  духовных и культурных запросов 
трудящ ихся.

В центре внимания каждой партийной 
организации должны находиться вопросы 
идейной, интернационалистской закалки 
советских людей, особенно м олодеж и, во
спитания добросовестного, творческого 
отнош ения к труду, глубокого  сознания 
долга перед общ еством, неприм иримости 
к лю бым проявлениям безответственности 
и бю рократизм а.

3. Отчетно-выборная кампания призвана 
максимально содействовать дальнейшей 
демократизации всей внутрипартийной 
жизни, созданию в партийных организаци
ях атмосферы творческих дискуссий, сво
боды мнений развернутой критики и са
мокритики, повыш ению  инициативы лич
ной ответственности и сознательной дис
циплины коммунистов.

Руководствуясь установками XIX Всесо
ю зной партийной конф еренции, повсемест
но обеспечить ш ирокое обсуж дение кан
дидатур и тайное голосование при выбо
рах членов и секретарей партийных ком и
тетов, полную  возможность включать в 
избирательные бюллетени большее число 
кандидатов, чем имеется мандатов, реали
зовать право партийных организаций вно

сить предлож ения по кандидатурам в со
став выш естоящ его партийного органа, 
имея в виду при этом, что последнее сло
во остается за делегатами соответствую 
щей /конф еренции.

Важно так провести выборы в руковод я
щие партийные органы, чтобы в них вош 
ли по-настоящ ем у деятельные, инициатив
ные, авторитетные люди способные не на 
словах а на деле двигать перестройку 
вперед, умело вести работу в массах, д о 
биваться реальных практических результа
тов. О тчетно-вы борную  кампанию следу
ет использовать для пополнения состава 
партийных кадров новыми свежими сила
ми, для укрепления различных звеньев 
партийного руководства политически зре 
лыми, компетентными работниками, обла
даю щ ими высокими моральными качества
ми.

Пленум ЦК КПСС считает необходим ым 
ввести в действие принятое XIX Всесоюз
ной партийной конф еренцией полож ение 
об ограничении пребывания на одной и 
той же вы борной должности в партийных 
органах двумя пятилетними сроками, на
чав отсчет сроков с предстоящ ей отчетно- 
выборной кампании. Вместе с тем ком м у
нисты вправе рассмотреть и решить воп
рос о каждом руководителе персонально, 
независимо от того, сколько времени он 
проработал на данном посту а принимая 
во внимание, как справлялся с поручен
ными обязанностями и способен ли доби
ться качественного улучш ения дела.

4. Обеспечить, чтобы отчеты и выборы в 
партийных организациях проходили в об
становке ш ирокой гласности. В централь 
ной и местной печати, по телевидению и 
радио систематически освещать ход соб
раний и конф еренций, их атмосферу, 
поднимаемые коммунистами вопросы, 
подробно инф ормировать общ ественность 
о принятых решениях, составе избранных 
партийных органов, показывать, как реали
зуются критические замечания и предло
жения.

5. Принять предлож ения местных пар
тийных органов о проведении отчетно-вы
борных собраний в первичных партийных 
организациях в сентябре— октябре, район
ных, городских, окруж ны х конф еренций —  
в октябре— ноябре, областных, краевых 
конф еренций —  в ноябре— декабре теку
щ его года.

6. П оручить П олитбю ро ЦК КПСС с уче
том состоявш егося на Пленуме об суж д е
ния утвердить инструкцию  о проведении 
выборов руководящ их партийных органов

ЧТОБЫ СТАТЬ СТУДЕНТОМ
А битуриенты  А нгарского  за

вода-втуза сдают последний 
экзамен —  сочинение. Я бе
седую  с доцентом  Владими
ром  П етровичем Хвостовым 
ответственным секретарем 
прием ной комиссии.

—  Заявлений поступило 

около 400, а мест —  275. В 
этом году опробовали мы и 
новую  ф орм у отбора будущ их

своих студентов —  из числа 
выпускников школ. Во время 

экзаменов на аттестат зрело- 
„ сти ж елаю щ ие десятиклассни

ки, предварительно заполнив 

экзаменационный лист, «по

ступали» и во втуз. Но зачис

ляли мы их на общих основа
ниях конкурса —  так, чтобы 
это было справедливо по от

нош ению  к другим  претенден
там. ,

Этот экспериментальный 
прием из числа десятиклас
сников мы проводили в 40 
школах промыш ленных го р о 
дов области: Ангарске, Усо-
лье, Саянске.

В институте прием ведется 
на обучение по семи специа
льностям на дневном отделе
нии и по восьми —  на вечер

нем. Льготами при зачислении 
пользуется работающ ая м оло
деж ь: полож ением  о приеме 
для ребят и девушек, им ею 
щих хорош ий трудовой стаж, 
предусм отрено внеконкурсное 
зачисление.

На снимках: четыре часа
давалось абитуриентам на п о 
следнем экзамене —  сочине
нии; у списков, зачисленных 
во втуз.

В ОВОДЕНКО.
Ф ото автора.
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Н У Р С О М  XIX П А Р Т К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И
Время неудерж им о. Все 

дальше относит оно нас от 
XIX Всесоюзной партконф е
ренции. Но не ослабевает ин
терес к ее работе, ее итогам. 
О тсю да и поток просьб о 
встрече с делегатами, котя 
телевидение, радио, газеты, 
казалось бы, рассказали о че
тырех судьбоносных днях до
статочно подробно.

Тем не менее лю ди хотят 
услышать инф орм ацию , впе
чатления очевидцев. Поэтому 
календарный план работы пер
вого секретаря А нгарского  
горком а партии, делегата кон
ф еренции Виктора Константи
новича Худош ина расписан на 
недели вперед. Образовалась 
целая очередь. Недавно ее 
дождался коллектив объеди
нения «Лнгарскнеф теоргсин- 
тез», где до избрания р уково 
дителем горком а работал де
легат. Встреча получилась ин
тересной и содерж ательной. 
Начиная ее, В. К. Худошин 
сразу обратился к делу:

—  Будут вопросы, будет ж е 
лание м ож ем  проговорить 
хоть до утра.

Собравшихся это устраива
ло. А интересовал их не об 
щий рассказ, а личное отно
шение к принятым резолю ци
ям, собственный взгляд на 
перестройку. Анализируя со
стоявшийся диалог, стоит от
метить, что ожидания эти 
сбылись. О чем же говорил
В. К. Худошин?

Опуская вступление, корот
ко о следую щ ем ;

По разнарядке при приеме 
в партию.

—  Мы ее осудили давно. 
Но вправе ли мы отказаться 
от большинства рабочих в 
партии? Думаю, нет. Далее. 
М огут сказать, что идет конт
роль по прием у в партию м о
лодеж и через комсомол. 
Но если мы не б у
дем открывать ей «зе- 
леную  улицу», не будем  знать, 
кого мы принимаем, то какое 
же будущ ее ждет нас? Вооб
ще, на мой взгляд, здесь при
емлем только один подход —  
аналитический и диалектичес
кий.

По Совета/л народных д е 
путатов, по совм ещ ению  в од 
ном лице первого секретаря и 
председателя Совета.

—  По совм ещ ению  в Тези
сах ничего не было, значит, не 
было и его предварительного 
обдумывания. Когда вопрос 
прозвучал в докладе, это оза
дачило, вызвало противоречи
вые суждения, дискуссии. 
Упорно соображал, размышлял 
и я. Тут есть и свои плюсы, 
и минусы. Первых оказалось 
больше, поэтому я голосовал 
«за». В чем прием лемость та
кого решения? П риведу кон
кретный прим ер.

Возьмем перспективу го р о 
да. П редседателем Совета по 
ком плексном у планированию, 
как правило, является первый 
секретарь, практически совм е
щая партийную  работу с хо
зяйственной. Так что абсолю т
но нового здесь нет, есть то
лько ф орма нормальных соче
таний. Сущ ествует некоторая 
боязнь, что, дескать, произой
дет сосредоточие власти в од 
них руках. Уверен, это не так. 
Разве я, как первый секре
тарь, ведя бю ро, реш аю  все 
сам? Решают члены бю ро.

Тонкость в другом . В лич

ностных переживаниях, касаю 
щихся того, как пройти трех
кратное избрание, поскольку 
вначале коммунисты должны 
тебя избрать секретарем, за
тем народ —  депутатом и( на
конец, депутаты— председате
лем Совета. Не каждый спо
собен пройти через такое 
горнило, но в конце концов 
председателем будет наибо
лее авторитетный человек.

На тему —  перестройка и

об уходе, сам настаивал, и
даже после освобож дения от 
должности первого секретаря 
МГК КПСС он остается членом 
ЦК КПСС и министром.

—  Ваше отнош ение к высту
плениям Е. К. Лигачева?

—  Чисто по-человечески бы
ло понятно, насколько он 
взволнован. П оэтому обращ е
ние «Борис», резавшее слух, 
как-то м ож но объяснить. Не 
приятие вызвало сопоставле

(1987 г.) П ленумом ЦК КПСС 
и по которым мы осущ ествля
ем перестройку экономики, 
правильны. Н еобходим о их 
лишь расширять и углублять. 
Имеется в виду хозрасчет, 
коллективный подряд. Из 24 
предприятий города 19 рабо
тают в новых условиях хозяй
ствования. Объем продукции, 
выпускаемой ими, составляет 
98 6 процента.

По -итогам первого полуго

лении на село 10 процентов 
лимитов подрядных работ 
пром ы ш ленного строительства 
и 5 процентов материальных 
ресурсов.

—  Несколько дней назад во 
Д ворце культуры неф техими
ков состоялось собрание ан- 
гарчан по вопросам экологии. 
О ткровенно говоря, года два 
тому назад трудно было бы 
представить себе такое. По 
чьей инициативе оно было 
проведено?

— П рош едш ее собрание— я р 
кий прим ер перестройки, то-
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ние Томской и С вердловской 
областей по обеспечению

труд перестройка и гласность.
Созвучно моим мыслям про
звучало выступление делегата продуктами питания. Вот такие

вижу здесь опечаткииз Н иж него Тагила тов. Яри- 
на П. А. о реш аю щ ей роли 
труда. Сейчас кое-кто спра
шивает: «А что дала пере
стройка? Мяса больше не ста
ло, масла тоже». И ронизиро
вать не возбраняется, но го 
раздо важнее понять, что 
главное в перестройке —  это 
труд каждого из нас ибо то 
лько он способен обеспечить 
ускорение экономики. Не б у 
дет прироста ресурсов, —  не 
будет и жилья, и м ногого д р у
гого.

О гласности. Она стала 
нормой нашей жизни. Но тут, 
кажется надо помнить одно, 
что направлена она на борьбу 
с недостатками, а не на сведе
ние счетов. Что касается про
тивников перестройки, то мое 
мнение —  главный противник 
сидит в каждом из нас, по
скольку все мы пришли в се
годняш ний день из старого, 
вчерашнего.

На этом месте стенограммы 
мне хочется поставить точку, 
пропустить какой то ее отре 
зок и осветить ответы на воп
росы из зала. Сразу огово 
рюсь: вопросов было с избыт
ком, однако большинство из 
них выпадет из поля зрения 
по той простой причине, что 
одни из них встречаются в ин
тервью, которое опубликовано 
в газете накануне партконф е
ренции, другие —  носят кон 
кретный личностный характер.

Итак вопросы.
—  Как вы относитесь к вы 

ступлению Ельцина?
—  По своему субъективно

му восприятию разделяю его 
на три части —  пояснения по 
поводу интервью западным 
телекомпаниям, о перестрой
ке, о реабилитации. Начну со 
второй. Мне она по душе и 
соответствует атмосфере дис
куссий на конф еренции. Что 
касается первой и третьей, то 
не все воспринимаю. Почему? 
В разъяснении по поводу ин
тервью при всей важности 
развеять слухи просматрива
ется и стремление нарабо 
тать сомнительный авторитет 
за рубеж ом , и объяснения 
звучат неискренне.

В отнош ении реабилитации. 
В чем она должна быть? Че 
ловек сам написал заявление

я вижу здесь опечатки. В 
остальном нормальное выступ
ление.

—  Каким образом  нашлись 
деньги для строительства 
«дворцов» для райкомов Цент
рального и Ю го-Западного 
районов, в то время, как на 
культурно - оздоровительный 
комплекс денег в городе нет?

—  Здания для райком ов по 
строены на средства из парт
бюджета. «По дворцам» согла
сен —  м ож но было и по
скромней.

—  Не кажется ли вам, что 
надо при каждом предприя
тии иметь подсобное хозяйст
во а не только о б щ егород 
ское?

—  Вопрос актуальный. За 5 
лет мы должны дать прирост 
по мясу до 30 килограммов, 
а по молоку до 50 на каждо 
го работаю щ его. Для этого в 
пригородном  хозяйстве надо 
иметь 7 тысяч гектаров паш
ни, а имеется наполовину ме 
ныие. По реш ению  проблемы 
предложений идет немало. 
Одно из них, в частности, та
кое —  взять один из нерен
табельных совхозов Боханско- 
го района в состав объедине
ния «Ангарскнеф теоргсинтез».

По разведению  рыбы чем 
сегодня занимается коллек 
тив ТЭЦ-10. Есть проект на 
строительство ры боводного 
хозяйства. В настоящее время 
решается вопрос выделения 
лимитов подряда на выполне 
ние этих работ.

*  *  *

На этом диалог В. К. Худо
шина с представителями неф
техимиков был исчерпан. П ро
сматривая и перечитывая свои 
записи, обнаруживаю , что не 
которых аспектов практическо
го продолж ения конф еренции 
в них нет. Звоню в горком , 
договариваюсь о встрече. Так 
появляется продолж ение раз
говора. Открываю блокнот.

—  Виктор Константинович, 
что конкретно для практиче
ской работы дала партконф е
ренция?

—  Очень многое. Возьмем 
вопросы радикальной реф ор
мы управления экономикой. 
На партконф еренции подтвер
ждено, что те направления, 
которые приняты июньским

«яиран

В коллективе цеха КИПиА 
не первый год в числе лиде
ров социалистического сорев
нования называют слесаря по 
рем онту КИП Раису Николаев
ну Головину.

ветеран труда, ' наставник 
молодежи, она ежесм енно вы
полняет задания на 110 —  115 
процентов.

На снимке: Р. Н. Головина.

Ф ото И. АМ О С О ВА.

дия план по прибыли выпол
нен на 107 процентов. П ри
рост к прош лому году соста
вил почти три процента. О т
радно, что достигнут он толь
ко за счет роста производи
тельности труда.

В настоящее время из 1814 
промыш ленных бригад 170 
работают на полном хозрасче 
те, 525 на частичном, 273 
бригады на коллективном под
ряде. Типичная картина и по 
строителям, где из 202 бригад 
127 подрядных. Циф ры значи
тельные. Тем не менее, как 
говорится, не стопроцентные. 
Работы тут много. И ведем 
мы ее сегодня значительно 
активнее, чем вчера. В этом 
наши резервы роста, ликви
дация пробелов. Ангарчане 
за шесть месяцев недопоста
вили по договорам  своей про 
дукции на 557 тысяч рублей.

—  Хозрасчет и подряд д о 
казали свое право на долгую  
жизнь. Тут вроде сомнений 
нет. Наметились ли изменения 
в партийной работе?

—  Наметились. Сразу же 
после моего возвращ ения из 
М осквы мы начали обдум ы  
вать варианты по изм енению  
структуры  партаппарата и его 
сокращ ению . Их нисколько. 
Мы передали свои предл ож е
ния в ОК КПСС.

Какой вариант будет принят 
наиболее подходящ им, ска
зать пока трудно. Желатель 
но при сокращ ении аппарата 
укрепить первичные партий
ные организации.

—  Сразу же попутный воп
рос. Как вы смотрите на про-

го нового что вошло и входит 
в нашу жизнь. А проведено 
оно было по предлож ению  
инициативной группы  общ ест
венности и поддерж ано го р 
комом партии и гори сполко
мом. Экологическая проблема 
в городе действительно, стоит 
очень остро. Несмотря на 
значительные природ оохран
ные меры, существенных сдви
гов с чистотой воздуха и в о 
ды пока нет.

В значительной степени это 

объясняется тем, что, напри
мер, оборудование гиганта 

нефтехимии объединения «Ан- 
гарскнеф теоргсинтез» устаре

ло и требует коренной рекой 

струкции. Такая же картина по 
предприятиям стройиндустрии. 

Загрязняют атмосферу ЗБВК, 
ТЭЦ, керамический завод, 
цем ентно-горный комбинат и 
другие. Н арод возмущается 
этим соверш енно справедливо.

Четыре с лишним часа ки 
пели страсти. Это был урок 
Д емократии. Досталось и р у 
ководителям предприятий, и 
работникам горком а и го р 
исполкома. Однако я доволен. 
П реж де всего пробуж даю щ ей
ся активностью ангарчан.
Считаю, что польза от собра 
ния будет немалая. К концу 
дискуссий наступил тот м о
мент, когда находящиеся в 
зале поняли, что только сооб
ща только совместными уси 
лиями каждого, на каждом ра
бочем месте м ож но поправить 
дело.

—  Виктор Константинович,
блему неосвобож денного  ангарчане не первый год
партсекретаря?

—  На тех предприятиях, где 
численность коммунистов м е
нее ста совмещать обязанно
сти секретаря партбю ро с ос
новной работой, действитель 
но, нелегко. Моя точка зре
ния такова —  утверждать 
ставки освобож денного  сек
ретаря в зависимости от ко 
личества коммунистов, но с 
обязательным учетом числен
ности работающ их на пред- гаются, например, в У со л ьско *

мущаются вырубкой леса в 
районе турбаз и пионерских 
лагерей. В последнее время 
тем, что губятся острова на 
Ангаре. Кто порождает это 
варварство и как с ним б о 
роться?

—  Беда в том, что у нас нет 
пригородной зоны, расчетные 
размеры которой для нашего 
города 65 тысяч гектаров зе
мель. Турбазы наши распола-

приятии. Скажем, на заводе 
бытовой химии, где членов 
партии чуть более восьм иде
сяти, а трудится тысяча чело 
век и где цеха находятся на 
различных площадках, д ол ж 
ность освобож денного партра
ботника крайне необходима. 
Где взять средства? Один путь 
их изыскания я уж е назвал.

районе, острова, упомянутые 
вами, в Иркутском. Мы не
однократно ставили вопрос о 
выделении нам такой зоны.

* * *

Записи в блокноте обрыва 
ются. Дальше чистые листы, 
как бы напоминающ ие о том, 
что место есть и м ож но  про-

Второй видится в том, чтобы должить разговор, вспомнив
трудовые коллективы своим 
реш ением из резервного  ф он
да определяли бы оплату того 
времени, которое затрачивает 
секретарь на отвлечение от 
основной работы.

—  Виктор Константинович, 
как намерен Ангарск оплачи
вать долги селу?

—  Мы шефствуем над че
тырьмя районами области. 
Ш еф ские связи у нас отлаже
ны временем. Ь руж ба г о р о 
жан с подш еф ными не толь
ко не тускнеет, но и крепнет. 
П оэтому как необходим ую  ме
ру надо воспринимать реш е
ние сессии областного Совета 
народных депутатов о направ

ив

при этом слова В. К. Х удош и
на: «Будет желание м ож но 
проговорить хоть до утре». Но 
это в будущ ем. А пока круг, 
начавшийся с интервью  до 
партконф еренции « и п р о д о л 
жившийся после ее окончания, 
обозначился, и предстоят ещ е 
практические дела по вы пол
нению  реш ений XIX конф ерен
ции и ию льского П ленуме ЦК 
КПСС. Удалось ли мне пока
зать перемены, происходящ ие 
е Ангарске? П ереф разировав 
крылатую фразу, в заклю че
ние м огу сказать одно: и все- 
таки он дует, очищ аю щ ий ве
тер перестройки!

И. ЖАРМИКО* -
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С тремительно пролетят дни августа, наступит заветный 

день 1 сентября, и ребятиш ки —  праздничные, нарядные —  
откр о ю т двери ш колы. Что увидят они, какой застанут свою  
ш колу)

У каж дой из ангарских школ есть сегодня свой попечитель  
(иногда даже два, три) —  трудовой коллектив предприятия. 
И он в полной мере несет ответственность з& готовность  
ш колы к началу учебного  года.

Ц елью  наш его рейда и была проверка хода ремонта, п о д 
готовка школ к 1 сентября.

Начали со средней школы  
NS 21 в Ц ем поселке. Базовое 
предприятие здесь —  керами 
ческий завод.

В школе пахнет краской, 
побелены и покраш ены  потол
ки и стены, ещ е несколько 
дней —  и рем онт был бы за
кончен. Если бы не одно об 
стоятельство. В спортзале р е 
шили заменить несколько д о 
сок на полу, вскрыли полы—  
а там грибок. Это было пол
ной неож иданностью , по 
скольку всего два года назад 
проводился капитальный р е 
монт. Брус в основание полов 
укладывали, как и полагается 
по технологии, просм оленны й. 
И все же...

Ш кола  эта старого типа 
м ногого , что есть в соврем ен
ных школах м икрорайонов, 
ее ребята лиш ены. И поэтому 
спортзал им необходим  край
не. Единственное, что остается 
руководству ш колы сейчас, —  
просить своих шефов о ср о ч 
ной дополнительной помощ и.

Материал уж е завезен, свою  
готовность помогать выразили 
ребята - восьмиклассники (эта 
школа —  восьмилетка). Еше 
есть возм ож ность успеть за 
кончить рем онт спортзала к 
началу учебного  года.

Одна из самых больш их в 
Центральном районе —  школа 
№  31. Здесь учатся 1400 ре 
бят, почти в полтора раза 
больш е нормативно рассчитан
ных мест. Во время ремонта 
был выполнен больш ой объ
ем работу вплоть до перестил
ки полов на втором  этаже. 
Базовое предприятие —  кол
лектив АНХРС —  помогает 
всеми силами.

И все-таки высокой оценки 
за подготовку школы прием 
ная комиссия не поставит: не 
будет удовлетворено требова 
ние СЭС о дополнительном 
пом ещ ении для кухни. Безус
ловно, работникам ш кольной 
столовой тоже необходим ы  
хорош ие условия для работы, 
но при сущ ествую щ ем  деф и
ците свободной площ ади в

школе выделить дополнитель
ное пом ещ ение для кухни 
оказалось просто невозм ож 
но.

Воплошая требование р е 
ф ормы о практической направ
ленности обучения, реш ено 
было построить добротную  
больш ую  теплицу в этой ш ко
ле. Был заказан проект, при 
этом собраны многочисленны е 
подписи всевозможных «раз
реш аю щ их» инстанций, а когда 
проект был готов, о б н а р уж и 
ли что он «посажен» на под 
земные ком м уникации. Так 
что теперь вопрос о строи
тельстве теплицы в этой ш ко
ле проблематичен вообщ е.

Не могл»г мы не побывать и 
в школе N? 38, о тревож ном  
полож ении дел в которой не
давно со страниц «Знаменки» 
рассказывал ее директор А. Л. 
Еловский. С весны по просьбе 
рем онтников АРСУ был ос
вобож ден один из блоков 
школы. Но ни весной, ни с 
приходом  лета работы здесь 
долж ны м  образом  не были 
развернуты.

В день, когда мы побывали 
здесь, из А нгарского  РСУ ра 
ботали 35 человек. Но прош ли 
по этажам, поговорили с ма
лярами, плотниками —  работы 
еще непочатый край. На вто
ром  этаже в главном крыле 
учебного корпуса к рем онту 
еще и не приступали. Учителя,

ш кольники занимаются по д 
готовительными работами, м о 
ют, убираю т м усор. Лю дей 
дал МЖ К, школа заказывала 
ему спортивный городок, а 
сейчас, выполнив его, ребята 
из М Ж К приш ли на пом ощ ь в 
ремонте.

И все-таки лю дей не хвата
ет. Даже если рем онтники ус
пеют закончить все работы к 
1 сентября, какое качество 
будет у такого ремонта?

Резким контрастом п о д о б 
ной организации труда вы гля
дел рем онт в школе №  37—  
тоже капитальный. Директор 
Т. f .  Попова прямо как на 
крыльях летала с горд остью  
показывая нам новенькую  
игровую  комнату в группе 
продленного  дня —  застелен
ную  коврами, с телевизором, 
с игруш кам и; новую  раздевал 
ку для учителей, книгохрани
лище, новый кабинет англий
ского языка. Слова новый, но
вая —  не случайны. Этих по
мещ ений не было здесь в 
прош лом  году. Все они о б о 
рудованы в результате рекон 
струкции, перестройки в ш ко
ле. Сделано действительно 
очень м ного  —  от тепловой 
воздуш ной завесы при входе 
до полностью обновленного 
оборудования в мастерских. А 
подготовку шёфы —  РМЗ 
Ю го-З ападного  района —  на
чали вести еще в апреле.

Повезло с шефами и ш ко 

ле №  23. Н есм отря на то, что 
летом здесь располагался го 
родской лагерь труда и отды 
ха работники того же РМЗ 
уж е побескоились, чтобы у то ч 
нить весь объем работ, завез 
ти материалы.

—  В мастерских все п р о м е 
рили, посм отрели, что надо 
заменить из саноборудо- 
вания —  рассказывает д и рек
тор М. П. Бобровникова. — За 
шефов я спокойна, рем онт 
будет сделан в срок. Ш еф ы  
ещ е и нас учат исполнитель
ской дисциплине.

Ьдинственно тревож ная в
отнош ении ремонта в Ю го -З а 
падном районе —  школа №  5 
в 8-м м икрорайоне. Сама ш ко
ла побелена и покраш ена. Но 
по предписанию  СЭС требует
ся капитальный ремонт всего 
подвального помещ ения, с за
меной труб отопительной си
стемы. РСУ строителен плани
ровало начать эти работы еще 
в мае, но до сих пор и р е 
монту не приступало. П ричина 
—  отсутствие груб  нуж ного  
диаметра. Знает о таком по
лож ении и руководство АУС. 
Но знать —  мало. Н уж но при
нимать меры.

3. КОСЫХ, заведующ ая 
Центральным районо;

Л. ПО ПО ВА, и. о. заведу
ю щ ей Ю го-З ападного  р а й 
оно; А. М О С И Н А , корр. 
газеты «Знамя ком м уни з

ма».

спортивной подготовки
—  Лагерь, подъем ! Д еж ур- нистым асфальтом. Так что 

ный по лагерю  А. Кресик, подопечны м  А. Кресика и Л.
деж урны й по столовой У. К оролевой м ож но интенсивно 
Дамдинова. П риступаем к за и плодотворно проводить тре- 
рядке! нировки.

С таких слов начинается Для того, чтобы отвлечься
жизнь в спортивном  лагере от м онотонности занятий, в ла- 
«О лимпиец» СК «Сибиряк»>. гере проводится спартакиада 
Н есм отря на не очень удач- среди отделений. Баталии по
ный сезон (ш ли дож ди), жизнь футболу, баскетболу проходят 
в лагере не замолкает ни на бурно, да и ком анд по 10 12
час. Тренировки идут своим участвуют в соревнованиях. В 
чередом . У юных спортсм енов програм м у также входят лег- 
на территории лагеря есть кая атлетика, сдача норм ГТО, 
спортивны е залы —  бокса, соревнования по плаванию. И 
штанги, борьбы . Так что обязательно —  десятикило-
дож дь не помеха. И так вот метровый пробег имени А. В.

1988 С уворова. И нициатор его А. П. 
ю б и - М иронов. Кстати, он всегда 

лично принимает участие в 
все этом пробеге, 

есть для успеш ных трениро- ^  услугам ребят есть и своя 
вок и благополучного  жилья, флотилия —  28 лодок. М о ж -

—  Вначале на территории но просто отдохнуть и погрес- 
лагеря было несколько пала- ти веслами по заливу на под
ток, в которы х на первых по ке но больше их использую т 
рвх м огл о  разместиться чуть дл'я тренировок.
более 70 человек. Тесновато Хозяйство «илим пиица»
было внутри, приходилось хо- 6ольш ое Н еустанно следит за
дить боком , чтобы добраться ним нацалькик пагеря А Ба. 
до своей кровати, —  вспоми- 6аскин С тремятся здесь во 
ноет У. Д амдинова. врем я нанорми1ь р е 6 ят, да

Трудновато приходилось и ещ е и повКусней. Ежедневно 
первом у директору  Ж ан-Ван- Повар н  Бердникова, медсест- 
М ину. Столовая была малень ра g Ступко и бухгалтер 3. 
кая. Воду носили из залива с емем0ва тщательно составля- 
бачками. И вот ведь что уди- ют меню  П роверяю т, тепло ли 
вительно: больных не было. в корпусах, работает ли су- 
Нет их и теперь, за исклю че- шилка ИСправен ли телевизор, 
нием легких ссадин. д а мало ли всевозм ожны х эа-

Лагерь теперь имеет хоро- бот у администраторов.

i  P r v V V -

На берегу Байкала. Ф ото А ЕЛФИМОВА

уж е 20 лет. Ибо сезон 
года для «Олимпийца» 
лейныи

Это сейчас в лагере
О ФРОНТ зд ор овья

шие корпуса —  теплые, свет- За прош едш ие годы
лые, чистые. Котельная, пост- г  ^  ( ^  ^  ^

роенная два года назад, дает подготовлено более 20
тепло. Так что погода и дож д ь  £  1 а и один мас.
не наводят „а  тоскливый лад. ^  м вж д ун а р одного
Эта забота проявлена в пол- £  _ £  6ольш инс,„ о  из ни ,
ной м ере гр упком ом  строите- 6отаю , сеичас 1ронерами.
лей (председатель Л. К. Вой- Кочн д  ж  в Лу'_
тик). Д олгое время «учились ковнииов греНирую т Юных
здесь с причалом . Сеичас и Дамдинова работа-
этот вопрос реш ен. П остроен е т Р ом легкоатлетов, Л.
постоянны й пирс с бассейном п  с .а р и к о в  трени-постоянны й пирс 
на откры том  воздухе.

Все в спортивном  лагере
подчинено одной заботе —  
продолж ить учебно-трениро  
вочный процесс и оздоровить

п р у ч и в а г \ л  н о  и и п л с и о д  " " « ' У '  w
ю ных спортсм енов. За трени- ^ 1 г  ^  . |r  г  метры лыжники, биатлонисты. Р.
ровкам и следит (они идут 'П одготовка к новым спортив fj

руки  штангистов.

Сейчас в лагере оттачивают 
свое мастерство боксеры, 
штангисты, легкоатлеты. На
кручиваю т на роллерах кило
метры лыжники, биатлонисты.

строго  по плану) заместитель 
начальника лагеря А. П. М и
ронов. Для конькобеж цев  по
строен р о л и ко д р о м , которы й в 
этом году покры ли мелкозер

ным стартам продолжается.

И КУЗОВКОВ, 
судья Всесоюзной катего-

В нашем социалистическом 
государстве должны  расти си. 
льные и здоровые дети. П о
этому прилагаются все уси
лия, чтобы уберечь детей от 
заболевания.4 М ногие инфек 
ционные болезни, такие, как 
малярия, дифтерия, в нашей 
стране уже ликвидированы. 
Все родители должны  пом 
нить, какую  опасность пр е д 
ставляет для ребенка заболе
вание туберкулезом , и знать, 
как предохранить от этого ре 
бенка. Туберкулез является 
инф екционным заболеванием.

Распространение болезни 
происходит главным образом  
капельным путем. Когда боль
ной кашляет, разговаривает, 
капельки слюны или м о кр о 
ты разбрызгиваю тся вокруг и 

могут попасть или высохнуть 

и смешаться с пылью. Н аходя

щиеся в пыли туберкулезны е 

палочки, попав в организм  

здорового  ребенка, м огут вы
звать заболевание. Значитель

но реж е заражение происхо

дит через сырое м олоко от 

больных туберкулезом  коров.

Туберкулезом  м ож ет пора 
жаться лю бой орган о ргани з
ма, но чаще всего —  лим ф о
узлы. Как узнать, проникли 
бактерии туберкулеза или нет? 
Это удается установить путем

ДЕТЕЙ!
специальной биологической 
реакции (проба Манту). Де 
тям делают пробу Манту 1 раз 
в год начиная с 12-месячно
го возраста. И в том случае, 

если выявлена положительная 
реакция, ребенка тщательно 

проверяю т в проти вотуб ерку

лезном диспансере. Заболев 

ш его ребенка направляют в 

противотуберкулезную  боль

ницу или санаторий.

П ризнаки заболевания д е 
тей туберкулезом  отличаются 
от признаков заболевания
взрослых, поэтому нередко 
родители не обращ аю т внима 
ния на состояние здоровье 
ребенка. Начальные проявле
ния туберкулезной инф екции 
у ребенка нередко определ я
ются лишь в виде изменения 
поведения. Дети становятся 
плаксивыми, капризными, вя
лыми, раздраж ительными,
плохо спят. Одним из ранних 
симптомов туберкулеза у 
ребенка является пониж ение 
аппетита, падение веса. М ож ет 
отмечаться Повышение темпе 
ратуры, появление кашля, пот
ливости, особенно ночью. 
Одна из наиболее тяжелых 
ф орм туберкулеза у детей 
туберкулезны й менингит.

Конечно, при современных 
достижениях медицины тубер

кулез у детей успеш но подда 
ется лечению. Но важнее все
го предотвратить это заболе
вание. К числу важных проф и
лактических м ероприятий от
носится вакцинация вакциной 
БЦЖ. Благодаря ей с каждым 
годом  заболеваемость сниж а
ется, сократилась и детска-я 
смертность. Первый раз при
вивку против туберкулеза де 
ти получают при рож дении, 
затем в 7, 12, 17 лет.

Если в семье, где растет 
ребенок, имеется больной 
откры той ф орм ой туберкуле
за, то ребенку 2 раза в год 
назначаются противотуберку
лезные препараты для того, 
чтобы уберечь его от заболе
вания. Кроме того, в таких 
семьях должны  особенно тща 
тельно соблюдаться правила 
гигиены, проводиться дезин
фекции.

Не следует забывать, что 
солнце, воздух и вода укреп 

ляют детский организм . Тес

ное общ ение с природой, 
дозированное использование 

солнца, воздуха и воды, к р у г

лосуточное пребывание на 

свежем воздухе зака~1ивают 

детей, укрепляю т ил зд оро
вье. Н еобходим о также, чтобы 
дети имели дола правильный 
реж им  дня и питания, то есть 
получали достаточное количе
ство молока, масла, мяса ово 
щей. Наши дети долж ны  расти 
здоровыми!

Т. МАРКО ВА, 
врач ф тизиатр-педиатр.
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По семи 
видам

А нгарским  горсоветом
Д Ф С О  проф сою зов проведена 
спартакиада среди коллекти
вов физкультуры, которые 
были разделены на две груп 
пы. Спартакиада включала в 
себя семь видов спорта и от
крылась соревнованиями по 
настольному теннису. В упор 
ной борьбе победителем ста
ла команда ОСП второе —  у 
команды ТЭЦ-9 и третье —  у 
ОКБА. Всего же приняло у ч а -, 
стие в соревнованиях 13 ко
манд.

На следую щ ий день в б орь
бу за призы вступили коллек
тивы второй группы (семь 
команд). Победителями этого 
турнира стали команды уча
щихся техникума легкой про 
мышленности, узла связи и 
ВНИПИнефти.

В м ногоборье ГТО никто не 
смог составить конкуренции 
м ногоборцам  ТЭЦ-9. Не слу
чайно три победителя из ш е
сти были работники этого 
коллектива, а Константин Ва
щ енко набрал абсолютно луч
ший результат.

В игровых видах спорта ус
пехов добились спортсмены 
АЭМ З. Они стали победителя
ми в м уж ском  турнире волей 
болистов, ж енском  баскетболе 
и заняли вторые места в м уж 
ском баскетболе и ж енском  
волейболе.

Наиболее остро прош ли со
ревнования в игровых дисцип
линах во второй группе пред
приятий. Здесь не было еди
ноличного лидера. Так, в бас
кетболе победителем стали 
муж чины  горбы ткомбината и 
девуцжи педагогического  учи
лища в волейболе —  м уж чи
ны А нгарскцем рем онта и ж ен
щ ины ВНИПИнефти.

КАК ТВОИ Д Е Л А ,  „АНГАРА"?

ЕСТЬ 9 Ш К О Л Ы  Ш Е Ф Ы
т~

За ком сом ольской организа
цией ВПЧ-19 закреплены ш ко
лы № №  19 и 14. Здесь дей
ствую т друж ины  пожзрных. 
На занятиях ребята изучают 
и сто р и ю  советской пожарной 
охраны, соврем енную  технику 
туш ения псжара. Ученики сами 
следят за порядком  на тер
ритории  школы. Вместе с про
ф илактическими работникам и

ОПО школьники проводят в 
пожароопасный период рей
ды по городу. Случалось, что 
им приходилось не раз ту
шить сухую  траву, листья, м у
сор.

Организовывались экскур
сии в пож арную  часть, езди
ли ребята в Иркутск на празд
ник, посеяшенный 70-летию 
пож арной охраны СССР. На

долго запомнят они выступле
ние парашютистов десантиру

ющихся с вертолета, выставку 

пожарных автомобилей.

Но особенно ребятам пон
равились выступления спорт- 
см енов-пож арных. И это не 
удивительно, ведь спорт —  
один из важнейших этапов 
боевой подготовки. Поэтому 
многие ребята старшего воз
раста всерьез занимаются по- 
жарно - прикладным спортом. 
Пусть не все из них будут 
пожарными, но навыки, при
обретенные ими в процессе

тренировок, помогут им в бу
дущем.

В подш ефной школе №  19 
создана команда спортсменов 
по пож арно-прикладном у
спорту. Тренировки проводят
ся на базе нашей части. О д
ним из лучших спортсменов 
является восьмиклассник ш ко
лы №  19 Павел Моисеев. Он 
выступал на зональных сорев
нованиях по пож арно-приклад
ному спорту, проходивш их в 
Иркутске, куда съезжались 
сильнейшие спортсмены Си
бири и Дальнего Востока.

Павел в упорной борьбе

занял второе место и был о д 
ним из лучших в команде 
И ркутской области. И это, 
безусловно большое дости
жение, особенно, если учесть, 
что Г1ПС он занимается вто
рой год. И, конечно, стоит от
метить тех кто тренировал 
Павла, готовил его к сорев
нованиям. * Это спортсмены 
ВПЧ-19 Константин Цыремпи* 
лов, Борис Еестифеее и Вла
димир Михайлов.

А. М У Х А М Е ДРАХИМОВ, 
младший инспектор п р о 

филактики ВПЧ-19.

Очень ровно прошли тур 
нир студенты техникума лег
кой промыш ленности, став 
вторыми призерами во всех 
видах игровых состязаний.

П роходил* соревнования и 
шахматистов. Здесь победите 
лями стали медработники, где 
организацией спортивно-мас- 
совой работы занимается 
Ю рий Иосифович Казанцев. 
По второй группе лучшими 
стали шахматисты узла связи.

П одводя итоги спартакиады, 
хочется отметить коллектив 
АЭМ З. И не только за то, что 
электрозаводцы вышли побе
дителями, но и за то, что они 
выступил^ во всех видах 
спорта. Немалая заслуга в 
этом инструктора физкультуры 
Михаила Николаевича Бутако
ва.

Второе место заняли сту
денты политехникума, третье 
—  энергетики ТЭЦ 9.

Среди коллективов второй 
группы  первое место с пере
весом всего в одно очко вы
играли учащиеся техникума 
легкой промыш ленности вто
рое место у девушек педучи
лища, третье —  у трамвайно
го управления где инструкто 
ром  работает Лидия М ельни
кова, активная участница всех 
соревнований. П оследую щ ие 
места заняли ф изкультурники 
ВНИПИнефти, ПРП «И ркутск
энерго» и ПУВКХ.

К сожалению, нет штатных 
единиц физкультурных кадров 
на таких крупных предприяти
ях как керамический заво£ 
депо станции С уховская-Ю ж - 
ная. Должно быть по
нятно, что, сэкономив став
ки инструкторов по физ
культуре или методи
стов производственной гим 
настики, не залатаешь дыр в 
бю джете. Потери в рублях по 
временной нетрудоспособнос
ти будут во м ного раз боль
ше.

С. БЕГУНОВ, 
председатель А нгарского 
горсовета Д Ф СО проф сою 

зов.

На спортивном празднике. Ф ото В ТАРАХОВСКОГО.

Уже три месяца на фут
больных полях области про
ходят баталии сезона 1988 го- 

* да. Любителей футбола, ко
нечно же, интересует, как
выступает в этом сезоне 
команда «Ангара».

Под руководством  тренера 
В. М. Крикунова сплотился хо
рош ий коллектив. Выступают 
здесь ранее игравшие в
командах мастеров В. Смыш
ляев, В. Толчее, Д. Рубан В. 
Самойлов, С. Дианов, Н. Кри
воносое, С. Наханович В.
Стрижков, С. Коробейников и 
А. Троянов, а также А. Щ е - 
пин, А. Быков, О. Нирко, В. 
Невский, В. М аксимов, Д. Ере
меев, А. Александров И. Чер
ных, Е. Бодунов, Ю. Белобо
родов, В. Травинский. На об
щем собрании были взяты 
высокие обязательства на те
кущий год: бороться за зва
ние чемпиона области и за
воевать все почетные област
ные кубки. Осуш ествление 
этих целей даст возможность 
в ближайш ие годы возродить 
команду мастеров в городе.

Итак, как держ ит свое сло

во команда? После девяти ту
ров первенства области «Ан
гара» находится в числе ли
деров чемпионата, набрав 14 
очков и обеспечив себе место  
в финальной шестерке. О д ер
жаны победы над иркутскими  
командами «Байкал», «Спут
ник», «Монтажник» соответст
венно —  2:0 5:3 1:0, нар
братским «Торпедо»— 4:0, свир- 
ской «Энергией» —  3:0, над 
земляками-ангарчанами из 
«Сибиряка» —  2:0. Потеряны 
очки в матчах с иркутскими 
командами «Звезда» и «Авиа
тор» (результаты 3:3 и 1:3), с 
угольским «Химиком» —  2:2. 
Напомним, что в финале ш ан
сы «Ангары» предпочти
тельнее остальных команд так 
как 4 игры из пяти проводит 
дома.

Более 10 лет «Ангара» не 

участвовала во Всероссииских 

соревнованиях по футболу. И 
ест нашей команде пр е д о 
ставлено право в следую ш ем  
году участвовать в престиж 
ных соревнованиях «Кубок 
миллионов». Этого команда

добилась, победив в розы гры 
ше областного кубка проф со
юзов.

Результаты радуют. О собен
но надо отметить хорош ую  
игру С ергея Коробейникова, 
еще ни разу не уходивш его 
с поля без забитых мячей, 
диспетчера команды Валерия 
Толчева, умело руководивш е- 

v го игрой, и защитные дейст
вия Валерия Стрижкова.

В предстоящ их играх на 
первенство области «Ангаре» 
как никогда, нужна подд ерж 
ка болельщиков. Приглашаем 
любителей футбола 6 августа 
в 18.30 на стадион «Ангара» 
на очередную ^ встречу с 
командой из города Тайшета.

В заключение добавлю, что 
м^сто в финальной шестерке, 
кроме ангарчан, уже обеспе
чили себе «Звезда», «Литей- 
шик», «Монтажник», «Химик». 
Ш естое место пока вакантно. 
П ретендую т на него иркут
ский «Авиатор» и ангарский 
«Сибиряк».

Н. КРИВОНОСОВ, 
член совета клуба «Ангара».

КИНО
В И Д Е О К А Ф Е  « Ю Н О С Т Ь »  -  Ак- 

маль. дракой и принцесса. 11. 13. 15. 
Рок (м узы кальная видеопрограмма). 
18. 20.

«М И Р »  — Чертик под лобовым 
стеклом, 10. 12. 14 (удл ,). 16-20. 18-10.
20. 21-50.

« Р О Д И Н А »  -  Д уш а моя (Й верии. 
Н ьд ия). 11. 14. 17, 20.

«Ю Н О С Т Ь »  — Зал «Л уч»  — Фото
графия с жеишиной и диким каба 
ном (дети до 16 лет не допускаю тся). 
10 12. 14 (удл.). 16-10. 18. 20. 21-50..

Зал «Восход» — Зловредное вос
кресенье. 13-30. 15, Попался, который 
кусался, 9.40. Западня для женихов 
И . 17. 19 (удл,). 21,

« Г Р Е Н А Д А »  -  М ультсборнкк «Ра» , 
ноцветная история»^ 10, Остров сок
ровищ, 12. J4, Ночной экипаж, 15 40(
17 30. 19-20 (удл ). 21 40

« П И О Н Е Р *  -  Варвара - краса,
длинная коса, 10. 12, 14. 16, Разор
ванный круг. 18 (УДЛ.). 20. 21-40 

• О К Т Я Б Р Ь »  « я  Раз на раз не при
ходится. ГЗ, 15 (УДЛ.), * 17-20. 19 10.
21.

« П О Б Е Д А »  — Лю бовь на пассажа.
Ю, 11. 40. 13-20 ( у д л ) .  16. 18, 21. 30,
Повесть о маршале Конеае 19.50

СТАДИОН «АНГАРА»
19 августа состоится спор  

тивный праздник.
В програм м е: спортивные

мероприятия, футбол.
Встречаются команды;
СБОРНАЯ СССР (ветераны), 

—  «АНГАРА» (Ангарск).
После завершения праздни

ка состоится розы гры ш  вещ е
вой лотереи. Будут разыграны  
автомашины «Жигули-2108», 
мотоцикл «Днепр», холодиль
ник и другие товары повыш ен
ного спроса.

Начало в 18.30.
Билеты можно приобрести  

в кассах стадиона. Справки по 
телефону; 2*22-47.

« К О М С О М О Л Е Ц »  -  Артист (2 се
рии. Индия), 16, 19, Путешествие
муравья (киносборнкк). 14.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  Человек 
свиты, 15. 17, 19,

« Л Б Т Н И Й »  -  Д етская площадка. 
17, 19 (удл,). 21,

« С Л У Ж Б А  С Е М Ь И »

«Служба семьи» приглашает не состоящих в браке мужчин 
и женщ ин и сообщает, что прием проводится по следую щ е
му расписанию: во вторник и четверг— с 11 до 19 часов —  
прием женщ ин, в пятницу и субботу —  с 11 до 19 часов —  
прием мужчин. При обраш ении в «Службу» необходим о 
иметь при себе паспорт. Оплата услуг по прейскуранту. А д 
рес для посетителей: 18-й м икрорайон, дом 7. Остановка 
трамвая №  5, 6, 7 «Социалистическая»». Справки по тел.: 
9-15-81. Добро пожаловать!

А нгарском у городском у ко -( 
митету общества Красного ( 
Креста на постоянную работу 
требуется патронажная м еди
цинская сестра, возм ожна ра- 

| бота по совместительству.
За справками обращаться 

по телефону: 3-29-63.

I.комнатную  квартиру 12 й * т а ж ( 
телефон) на 2- или 3-комнатную, Ад., 
рес 68 9-5( тел 3-07-65 (1751)

У Т Е Р И

Утерянные водительское удостовере
ние А Б Ф  № 026897 и талон преду
преждений А Б Ш  JW 865897 на имя 
Игнаткина Виктора Николаевича счи
тать нелействительньши (1716)

<э
Утерянную трудовую книж ку на 

имя Поповой Нины Ефимовны считать 
недействительной (1714)

МЕНЯЕМ
Э.комнатную квартиру (53 кв, м) 

на 2- и 1 комнатную Адрес 49 11-2.
тел : 3-47-24

©
Д ве 2-комнвтние квартиры на 3.( 

4 комнатную ь старых кварталах. 
Адрес 42 «3.12 5в 11713)

0i -комнитмую квартиру в Звенске 
(райцентр) Магаданской области на 
2_. 3-комнатную а Ангарске, Тел в 
Ангарске ъ-20-12, 1171)7)

Коллектив магазина Nt 18 О РС а 
ПО  «Ангарскнефтеоргсинтев» ны. 
ражает глубокое соболезнование 
ДвШеевой А, В н свя*и со смер
тью матери

Hpokoribt нии 
Евдокии Петровны

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Вниманию ангарчан!

Объявляется набор на курсы , 
фотолюбителей. За справками *  
обращаться: 8-й м икрорайон,
дом 93, тел.: 6 83-04.

*  *  *

Объявляется набор на курсы  
машинописи в дневные и вечер
ние группы по програм м е: уст
ройство и эксплуатация пиш у
щих машинок, основы соврем ен
ного делопроизводства, редакти
рование документов, основные  

ГОСТы русский язык, м аш ино
пись, теория и практика. Тел.:

2-33-02, 9-71-04, 4-10-93, 6-83-04

* * *

Развить свой вкус и творче

скую  фантазию, научиться шить 

и вязать см огут женщ ины  на 

курс ад кройки и шитья, худож е

ственного вязания, организован

ных ателье бытовых услуг. Тел.: 
2-33-02, 3-22-13, 6-93-04, 9-71-04, 

9-15-81 4-10-93.

Начало занятий 1 сентября  
1988 года.
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